



Il faut reporter le troisième référendum en Kanaky

Les organisations indépendantistes kanak ont appelé à ne pas participer au troisième référendum prévu par le gouvernement au 12 décembre. Elles avaient appelé à voter « oui », malgré le fait que cette date du 12 décembre ait été imposée par le gouvernement. Plusieurs organisations kanak avaient dénoncé ce coup de force, mais avaient décidé de mener campagne de façon unitaire. Les organisations de soutien, en France, ont relayé la campagne.

La situation sanitaire s'est brusquement aggravée ces derniers mois, avec une flambée de cas de Covid et un grand nombre de décès parmi les personnes souffrant de comorbidités.

Très vite, les organisations kanak, les institutions qu'elles dirigent (le Congrès, le gouvernement) ont demandé un report de la date du référendum. Elles font valoir à juste titre le fait que les conditions ne sont absolument pas réunies pour mener une campagne. L'obstination du gouvernement à maintenir cette échéance montre qu'il espère se débarrasser au plus vite de la question de l'indépendance de la Kanaky, en favorisant les forces anti indépendantistes.

Nous soutenons sans réserve l'exigence d'un report de ce troisième référendum. Nous allons continuer à mener campagne pour faire grandir le soutien à la revendication légitime du peuple kanak pour son indépendance.

Paris, 27 octobre 2021

Parti Communiste des Ouvriers de France

www.pcof.net – pcof@pcof.net - <https://www.facebook.com/PartiCommunistedesOuvriersdeFrance/>